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Silicon Sensor steigert Umsatz und Ergebnis 
 
 
 

Berlin, den 28.05.2003 
 
 
Der Silicon Sensor Konzern hat im ersten Quartal des Geschäftsjahres 2003 ein 
erfreuliches Wachstumstempo erreicht. Wir können auch in diesen Zeiten über eine 
positive Geschäftsentwicklung berichten. Der Umsatz stieg im Vergleich zum 
Vorjahreszeitraum um 11 % von 2,9 Mio. Euro auf 3,2 Mio. Euro. 
 
Das EBITDA stieg um 74 TEuro (13 %) von 585 TEuro (31.03.2002) auf 659 TEuro 
(31.03.2003). Das operative Ergebnis EBIT nahm um 22 % von 315 TEuro 
(31.03.2002) auf 383 TEuro (31.03.2003) zu. Das Ergebnis nach Zinsen und Steuern 
konnte sogar um 31 % gegenüber dem Vorjahresquartal von 231 TEuro (31.03.2002) 
auf 303 TEuro (31.03.2003) verbessert werden. Der Gewinn je Aktie betrug im 
Berichtszeitraum 0,14 Euro und stieg damit um 0,03 Euro gegenüber dem 
Vorjahreszeitraum (31.03.2002: 0,11 Euro). 
 
Trotz der erkennbaren Absatzprobleme einiger unserer Kunden in dem derzeitigen 
schwierigen Marktumfeld, sank der Auftragsbestand im Konzern nur um 16 % von 
9,13 Mio. Euro auf 7,67 Mio. Euro. Der Personalbestand des Silicon Sensor 
Konzerns zum Quartalsende reduzierte sich durch die Ausschöpfung von Synergien 
zwischen den Konzerngesellschaften auf insgesamt 104 Mitarbeiter (zum Ende des I. 
Quartals 2002 wurden 111 Mitarbeiter beschäftigt). 

 
Der vollständige Quartalsbericht wird heute veröffentlicht. 
 
Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: http://www.silicon-sensor.com  
oder unter Tel: 030 / 63 99 23 99 
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Silicon Sensor raised sales and earnings 
 
 
 

May 28, 2003 
 
 
The Silicon Sensor groups attained a gratifying growth tempo in the first quarter of 
the 2003 business year. We are able to report positive business performance. As 
compared to the same time period in the previous year, turnover rose by 11 % from 
EUR 2.9 mn to EUR 3.2 mn. 
 
EBITDA rose by 74,000 Euro (13 %) from 585,000 Euro (March 31, 2002) to 
659,000 Euro (March 31, 2003). The operating result EBIT increased by 68,000 Euro 
(22 %) from 315,000 Euro (March 31, 2002) to 383,000 Euro (March 31, 2003). 
Earnings after interest and taxes were improved by 72,000 Euro (31 %) from 
231,000 Euro (March 31, 2002) to 303,000 Euro. Earnings per share totalled EUR 
0.14 during the reporting period, improving by EUR 0.03 as compared to the same 
time period in the previous year (March 31, 2002: EUR 0.11). 
 
Despite the perceptible sales difficulties several of our customers are having in riding 
out the currently weak market environment the group’s orders on hand decreased by 
only 16 % from EUR 9.13 million to EUR 7.67 million. The number of personnel 
employed by the Silicon Sensor group at the end of the quarter sank to a total of 104 
employees (111 persons were employed at the end of the first quarter of 2002) as a 
result of the full utilisation of synergies between the subsidiary companies. 
 
 
For more information see our website: http://www.silicon-sensor.com 
or call +49-(0)30 - 63 99 23 - 99 
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